

Bâtiment agricole incendié à Saint-Elzéar

: 2023-03-04



URGENCE. Un incendie a causé de lourds dommages à un bâtiment d'une ferme porcine du rang Bas St-Thomas à Saint-Elzéar en début de journée samedi. L'alerte a été donnée peu après 9 h et a nécessité l'intervention d'une soixantaine de pompiers de plusieurs services incendie de la région.

À leur arrivée, les sapeurs ont pu prendre de front le sinistre pour tenter de circonscrire les flammes, explique le directeur incendie de Saint-Elzéar, Christian Provencher.

« On a pu attaquer rapidement, sauf qu'un bâtiment porcin est généralement compartimenté, alors avancer dans le bâtiment n'est pas simple. Malgré tout, on a pu limiter les dégâts à une partie du bâtiment. »

Quelques pertes animales sont se sont malheureusement produites lors de l'événement. D'autres ont pu être déplacées pour être mises à l'abri, le temps de l'intervention. Une pelle mécanique a aussi été utilisée pour limiter le périmètre touché par l'incendie, à la demande des pompiers. « Nous sommes arrivés rapidement parce que le propriétaire nous avait appelé rapidement également. Notre travail a permis d'éviter des pertes plus importantes, on en est bien fiers. »

Outre les pompiers de Saint-Elzéar, des équipes de Saint-Bernard, Scott et Sainte-Marie ont aussi été mises à contribution.